



ジャガイモのエピソードを紹介します。

収穫して持ち帰ったジャガイモのお家でのエピソードを紹介します。

ジャガイモを持って帰ってくれて、「うんこしよ！、て抜いたんよ!!」と楽しそうに教えてくれました♡ 大きくて立派だったので、蒸くわがしてゴロゴロのコロックを作りました。ぜひくに大判コロックにしましたが、家族みんなに大好評でたくさん食べてくれました！食事量に変わがあるAちゃんですが、自分の手ほどの大判コロックを完食♪まさか完食してくれるとは思わずうれしかったです♡ ジャガイモのいい香りとほくほくとゴロゴロの食感と味わえて大満足でした♡



かじは、74歳したじゃがいもを見せてくれたから。「ポテトチップスの作り方を教えるわ！もう自分で作ってね」と笑顔で話してくれました。これはもう、思いに成えなくて!! お話ししてくれた通りに作ってみると、本当にそのまんまのポテトチップスが完成！家族みんなで大盛り。そして「おいしい！」「うまっ!!」が飛び交いました。「ママのポテトチップスはとう？100点？と聞くと、「じゃあよくまんてん！」とにこにこ笑顔で返してくれました。お野菜も食べてくれて、そして喜んでくれて、作った甲斐がありました。



毎日の食生活がとってもおもしろい様で、家に帰ってきたら「ポテトチップス食べたの？」とリクエスト。ポテトチップスを作ってみたら、2個分ばかりと食べてしまうほど、好きに食べてくれた。最近や、マッシュポテトを食べようには、おが子ごも、どんどんじゃがいも料理が食べられそうに勢いがある。

本人の希望でポテトチップスを作り、家族皆で頂きました。家族の前で農園で収穫したことや幼稚園でも先生がポテトチップスを作って、食べたことも嬉しそうに教えてくれました。おじいちゃんとおばあちゃんにもジャガイモのお裾分けをし、大変喜んでくれたので、嬉しそうに照れ笑い。皆で美味しさを共有でき、良かったです。



▲ポテトチップス



▲「わー！パリパリでおいしい！」とパクリ。

「じゃがいもね、皮むいて薄く切って油で揚げて塩ふたらね、ポテトチップスになるんだよ！園長先生が作ってくれたんだーよ」とルンルンで報告。そしてとても作ってほしいそう。「作るうか？」「うん!!」と家でも作ることにしました。獲れたて、作りたての手作りポテトチップスはとてもおいしくて大好評！きょうだいけんかになりそうなくらいで、あつというまになくなりました。「小学校で作ったなあ、お菓子のほうがおいしいと思った覚えがあるよ。」と話していた父(夫)も「これはおいしい！」とたくさん食べていました。みんな大喜び。次はリクエストの肉じゃがの予定ですが、お世話大変な中育ていただきありがとうございます！



くしぎりにしたポテトとほろ長くしたポテトを食べくらべしました。兄弟3人とも、「くしぎりにしたポテトがほくほくでおいしい！」と大満足です。皮がうすくてとても甘い、とれたてのジャガイモをありがとうございました！

